

Ámame otra vez.

Kathy Yanza



Image not found.

Capítulo 1

Era un día como cualquier otro, sin color, sin sentido, no sentía emoción alguna era como si a mi vida le hiciera falta algo muy importante, pero...

¿Que podría ser lo que le hace falta a mi vida? Me pregunte mientras me dirigía junto a mis hermanos en un autobús al primer día de colegio. Sin darme cuenta ya habíamos estado frente al colegio, me sorprendí mucho al ver toda la gente que estaba ahí, sentí mucho miedo ya que no conocía a nadie en ese lugar, podía sentir la emoción de algunos y la presión que sentían otros, de pronto todos los chicos comenzaron a formar filas yo me dirigí rápidamente a una de ellas, mientras estaba ahí parada una chica detrás de mi me dijo:

-Disculpa ¿En qué curso te toco?

-Me toco en el "Octavo E"-le dije.

Al parecer éramos compañeras, después de platicar un momento con ella los licenciados comenzaron a designar los cursos, de pronto una licenciada vino por nosotras y nos llevó junto a otros chicos en una aula muy apartada, nos explicó que como éramos un grupo muy grande no había espacio para nosotros, al entrar en ese lugar nos sentamos y hablamos muy poco ya casi todos se conocían, yo no hable con ninguno de mis compañeros al entrar ahí, era demasiado tímida como para empezar una conversación con alguien. Toco el timbre de receso, todos salieron muy emocionados pero yo me quede ahí sentada ya que no conocía a nadie y no tenía amigos los licenciados casi no venían a darnos clases a sí que mis compañeros hacían ruido. Yo siempre estaba en el mismo lugar, mirando en la misma dirección siempre, sin darme cuenta ya había pasado una semana.

Un día lunes vino una licenciada y nos llevó a un lugar no tan grande pero tampoco tan pequeño, nos explicó que esa seria nuestra nueva aula, todos nos quedamos ahí, buscamos donde sentarnos y los licenciados venía a cada hora a darnos clases, mis compañeros ya casi no hacían ruido ya que estábamos en una de las aulas principales del colegio. Yo me sentaba en la segunda fila alado de una de las paredes, todos me miraban raro y hablaban de mí ya que no había hablado realmente con nadie, la verdad no me interesaba lo que dijeran de mí, sus comentarios no eran importantes, pero de alguna manera conseguí tener "amigas".

Era un día lunes y ese día me senté en la parte trasera del aula junto a una amiga, de repente entro nuestro tutor acompañado de un chico y una chica, algo en ese chico me llamo la atención pero no le tome importancia, el chico fue el primero en presentarse, él dijo su nombre completo su edad y el lugar donde vivía, me sorprendí mucho ya que vivíamos cerca,

me di cuenta de que los dos deberíamos ir en el mismo autobús, pero fingí desinterés. Inmediatamente la chica que estaba alado de él se presentó, al igual que el chico ella dijo su nombre completo, su edad y el lugar conde vivía, me sorprendí mucho ya que eran primos y ella también vivía cerca de él. De regreso a casa fui en el mismo autobús que ellos pero no les dije ni una sola palabra, sentía que el chico me miraba pero no hable con él, nos bajamos del bus ellos siguieron un camino y yo seguí otro de regreso a mi casa.

Capítulo 2

Había pasado ya un tiempo de haber conocido a ese chico que llamo mi atención, aunque no hable con él ni una sola vez, tan solo con verlo sentía una inmensa curiosidad. Cada vez que volteaba a ver él estaba ahí, sonriente, no sabía que decirle, solo me quedaba ahí sentada sin decir ni una sola palabra, yo era de ese tipo de personas que nadie notaba y no necesitaban era de un carácter muy particular, se podría decir que yo era diferente en todo sentido, me gustaban mucho los libros, ese era uno de mis pasatiempos, me gustaba la música rock, sabia como permanecer callada durante horas, no miraba a nadie, excepto a él y a una que otra "amiga" que me hablaba.

Por alguna razón nadie se interesaba en hablarme o en tomarme atención, y la verdad no me importaba, yo los odiaba y lo que menos quería era que se acercasen a mí.

Uno de esos días uno de mis compañeros y el chico que me llamaba la atención intentaron molestarme, me estaban lanzando unas piedras pequeñas, no les podía interés pero llego un momento en el que uno de ellos pronuncio mi nombre, naturalmente voltee a mirar.

Al instante me lanzo una de esas piedritas en mi ojo, lo único que puedo recordar es que agache mi cabeza y llore, después de un momento Dennis se me acerco, y me dijo:

-¿Estas bien?

Yo enfurecida solo lo tome del brazo y lo apreté muy duro.

Después de un instante me di cuenta de que estaba en mi asiento y me había quedado dormida.

Mis compañeros estaban asustados y me miraban sorprendidos, no sabía lo que sucedió estaba confundida, luego me di cuenta de que mi compañero estaba llorando y golpeado.

Me di cuenta en ese momento de que golpee al amigo de Dennis por la piedrita que me lanzo al ojo. La verdad no me dio remordimiento al verlo, ya que a mi él no me importaba en lo más mínimo. Después de verlo todo golpeado solo me senté como si nada mientras todos me miraban asombrados.

Al siguiente día Dennis estaba sentado delante de mí, no sabía porque y no se lo pregunte, creí que después de lo que paso ayer él no se me

querría acercarse, pero me equivoqué, él se acercó aún más a mí.

Desde ese día por alguna extraña razón él trataba de hacerse mi amigo. Yo no lo comprendía, era el primer chico que quería estar cerca de mí luego de una pelea. Todos los días él me hablaba y aunque yo no hablaba mucho cuando me hacía enojar con sus comentarios solo le gritaba o lo miraba con "odio" e inmediatamente él se reía y trataba de hacerme reír. Todos creían que yo era ruda y en cierta parte era así.

Me hice amiga de su prima y hablábamos de muchas cosas, ella me caía muy bien, todos los días en el autobús nos sentábamos juntas y su primo me molestaba.

Y así terminamos el año escolar, con risas enojos y gritos.

Capítulo 3

En las vacaciones habían sucedido algunas cosas como por ejemplo el hecho de que la prima de Dennis ya no era mi amiga, ya que un día me envió un mensaje por Facebook diciéndome cosas desagradables, y también está el hecho de que luego de algunos días de recibir aquel desagradable mensaje Dennis me mando una solicitud para ser amigos, lo acepte y hablábamos casi todos los días.

El siguiente año fuimos todos al mismo paralelo así que ya todos nos conocíamos o por lo menos la mayoría ya que llegaron algunos que no conocíamos. Nos entregaron los horarios y las clases eran normales yo como siempre no hablaba mucho Dennis seguía siendo el mismo, pasaba tiempo conmigo pero yo no tenía idea de porque lo hacía.

Después de dos meses de comenzar clases todos empezaban a decir que Dennis me quería, yo lo negaba pero él no decía nada al respecto.

Un día cuando la licenciada de inglés no llego, Dennis se me acerco y todos comenzaron a decir cosas y de repente nos tomaron a los dos y trataron de hacernos besar yo me resistí pero todos mis compañeros me sujetaban y también sujetaban a Dennis aunque él no se resistía mucho, era como si el de verdad quisiera que pasara.

Finalmente lo lograron y él y yo nos besamos. Yo salí corriendo y subí unas escaleras me quede ahí sorprendida por aquel beso y justo cuando ya me comencé a tranquilizar por lo sucedido alguien me tomo por detrás y me sujeto trajeron a Dennis donde yo me encontraba y nos besamos otra vez. Luego trate de escapar y al llegar al curso me atraparon y nos besamos otra vez, después de eso ya todos estaban cansados y un poco golpeados ya que me resistí tanto que golpee a algunos.

Después de habernos besado no me acerque a Dennis ya que me sentía extraña, pase el día pensando en lo sucedido.

Al siguiente día en el receso una "amiga" llamada Gabriela platico conmigo, mientras hablábamos Dennis estaba sentado en el suelo, apoyado en la pared del curso y me miraba de reojo.

-¿A ti te gusta Dennis verdad?

-¿P-porque dices eso?

-Se nota cada vez que lo miras

-Bueno, creo que si me gusta

-Él te quiere mucho- dijo muy segura.

-No te creo

-Es verdad, el mismo me lo dijo el otro día- aseguró.

-¿Estas segura?

-Sí, y me dijo que le gustaría que tú fueras su novia.

-Yo si quisiera serlo.

-Yo le digo que tú si quieres ¿te parece?

-Si....está bien.

Al siguiente día yo me senté en el suelo apoyada en una pared y Dennis se acercó a mí se sentó a mi lado y mantuvo silencio por un momento, estaba un poco nervioso, y de repente me dijo:

-¿A-ahora tu eres mi novia, verdad?

-Eso creo

Me sonrió y tomo mi mano, sus manos eran cálidas y me tranquilizaban el corazón, y me hacía muy feliz. Después de pasar unos cuantos días él y yo éramos casi inseparables. Yo por una vez en mi vida sentí esa felicidad que no se compara a ninguna. Pero no duro mucho toda esa felicidad.

Una tarde Dennis se adelantó y yo me quede presentando un trabajo, y cuando fui a ver su estaba en la parada, él no estaba, ya se había ido me dijeron que se fue con Nixon y Gabriela. Me pregunté un momento la razón por la cual se fue, pero al no encontrar respuesta solo tome el autobús y me dirigí a mi casa.

Al siguiente día él no se acercó a mí, pero antes del segundo receso se acercó a mí y muy avergonzado y nervioso me hablo, yo no tenía idea de lo que le sucedía, y le pregunte:

-Dennis ¿Qué te sucede?

-N-nada...

-Dímelo...

-Ayer sucedió algo

-¿Qué paso?

-B-bese a otra chica

-.....

-No fue mi intención, me obligaron

-¿A quién besaste?

-A la Gaby

-¿Por qué lo hiciste?

-El Nixon me obligo, me sujeto y me dijo que si no besaba a la Gabriela no me dejaría bajar y tuve que hacerlo.

-Entiendo...

Luego de que me dijera todo eso yo solo me retire y me fui a la cafetería con unas "amigas", estaba muy enojada y no sabía qué hacer. Él nos siguió y me pidió perdón. Y cometí el estúpido error de perdonarlo, realmente me arrepiento de no haber terminado con el en ese momento, ya que eso solo fue el comienzo de todo mi sufrimiento.

Capítulo 4

Junto a él me habían sucedido muchas cosas y hay algo que recuerdo muy bien, recuerdo que era un día soleado y muy lindo, ese día uno de nuestros licenciados no vino a darnos clases así que como casi todos los días mis compañeros organizaron una pelea entre los chicos del curso, ese día Dennis y un chico de nombre Juan el cual era moreno y de buena estatura pero a comparación de Dennis no era muy alto, ellos estaban de acuerdo en pelear y se fueron al frente del curso, de repente todos comenzaron a rodearlos para mirar aquel espectáculo. Yo no quería ver como se golpeaban pero muchas de mis compañeras y compañeros me tomaron de los brazos y me llevaron enfrente para verlos pelear, no podía escapar ya que mis compañeros estaban detrás de mí y no me dejaban ir así que tuve que quedarme ahí.

La pelea comenzó y trate de no mirar pero fue inevitable no verlos pelear, ese chico ya había golpeado a mi novio muchas veces y el apenas había dado pocos golpes para defenderse. De repente Juan lo tiro al piso y se colocó sobre él.

Estaban golpeando al chico al que quería y no podía ni moverme, me quede paralizada mirando cada golpe que le daba uno y otro y otro más, sin darme cuenta yo estaba fuera del curso caminando furiosa, me dirigí a la parte baja del colegio y me quede ahí, trate de tranquilizarme para poder recordar lo que había sucedido.

Logre recordar pequeños fragmentos, pero no recordé el suceso completo pero aun así me di cuenta de lo que había sucedido.

Mientras Juan golpeaba a Dennis yo comencé a buscar una forma de salir para no ver aquel acto, al no poder salir y ver como lo golpeaba solo me acerque rápidamente a Juan y lo retire de su posición jalándolo bruscamente e hice que se bajara de mi novio, no sé si lo golpee, me dijeron que si lo hice pero no logro recordar esa parte, solo sé que me fui de ese lugar lo más rápido que pude.

Luego de recordar todo eso no sabía si regresar al curso o quedarme ahí, termine regresando al aula y al entrar ahí Dennis me miro muy enojado por haber detenido a Juan, al final no hable con él ni con ninguno de mis compañeros.

Al finalizar las clases me fui a la parada de bus, y mientras estaba parada ahí comencé a buscarlo con la mirada pero no me di cuenta de que él estaba detrás de mí junto a su prima. Me quede impactada al mirar su rostro ya que tenía moretones hasta en los ojos, luego de mirarlo así que aparte mi mirada de él y solo espere el autobús. Cuando me subí él no se sentó junto a mí y se fue a la parte trasera, estaba muy enojado ya que ni

me miro, no hablamos alrededor de una semana.

Después de un tiempo ya se nos había olvidado lo sucedido y aunque al estar junto a él me sucedieron muchas cosas es difícil recordarlas todas.

No me di cuenta del momento en el que había cambiado, ya no era la chica callada y solitaria de antes, ahora tenía amigas y uno que otro compañero con los cuales hablaba muy poco

Me volví más amigable al juntarme con un grupo de chicas que se volvieron mis amigas. Sus nombres eran: Jocelyn, Marjorie, Jessica y Jennifer, formamos un grupo y caminábamos por todo el colegio, hablando, bromeando, riendo etc. Me divertía mucho estando junto a ellas, mis cuatro amigas no eran muy bien vistas por los licenciados ya que eran un poco despreocupadas y las consideraban como mala influencia para mí, pero para mi parecer ellas eran muy buenas algo rebeldes pero eran buenas personas. Pasaba con ellas en algunos recesos pero prefería estar con mi novio.

Sin darme cuenta ya me había pasado seis meses junto a él, ahora me doy cuenta que perdí mucho tiempo junto a él, pero a la vez gane muchas cosas....experiencias.

Estar con él era como un hermoso sueño, de esos de los que no quieres despertar jamás, pero debes despertar y ver el mundo real. Pase tantas cosas junto a él, algunas ya las he olvidado, o tal vez siguen ahí en mis recuerdos, muy escondidos.

Hubo un día en el que llore mucho, lo recuerdo muy bien, era un martes a las 9:30 am teníamos clases de inglés pero nuestra licenciada no había llegado, así que todos debían ir al patio a jugar, debí haberme ido con ellos pero preferí quedarme sentada en mi pupitre leyendo un libro, eso era lo típico de mí, yo era la chica que no socializaba con los demás, la que no encajaba, la rara, esa chica que prefiere los libros en vez de amigos, todos pensaban eso de mí, no los culpo es verdad yo sigo siendo así, y no me arrepiento. Los libros te duran mucho más que los amigos.

Mientras leía mi libro, me di cuenta de que ya no estaban mis compañeros en el aula y solo había quedado yo y el Dennis, estaba tan concentrada leyendo que apenas lo mire, después de un momento él se acercó a mí y me quito mi libro de las manos, inmediatamente reaccione y lo mire fijamente, me acerque a él y trate de quitarle el libro, fue inútil ya que él es muy alto y yo muy pequeña, el me abrazo de una manera muy tierna y yo lo mire enojada pero de alguna manera en mi interior estaba muy feliz. De inmediatamente se sentó en mi pupitre y yo trate de que me regresara mi libro pero no funciona, y cuando por fin logre quitárselo, me beso.

Luego de ese beso me di cuenta de que alguien venia y trate de alejarlo de mi pero fue imposible, la consejera del colegio había entrado en el aula y el me soltó yo trate de escapar de ese lugar pero la consejera nos preguntó muchas cosas y termino por llevarnos al "Departamento de consejería estudiantil", nos dieron una charla acerca de lo que paso en el aula, quería decir que no fue mi culpa, pero no dije nada y solo me quede escuchando. Después de unos minutos nos dieron una acta que debíamos firmar, la firmamos y nos advirtieron que si nos volvían a ver besándonos o abrazándonos llamarían a nuestros padres.

Luego de decirnos eso, dejaron ir a Dennis y yo me quede ahí ya que me aconsejaron, luego de todo eso salí y me di cuenta de que él no estaba y que me dejo sola, al irme al patio me senté y observe al Dennis hablando con una de mis compañeras y con el chico que había golpeado el año anterior, luego de mirarlo solo incline mi cabeza y me puse a meditar de lo sucedido.

No hable con mi novio luego de lo sucedido, ni siquiera nos vimos, sorpresivamente el chico al que golpee cuando estaba en octavo se acercó a mí y me dio una carta de él, me quede sorprendida, la abrí y recuerdo que me pedía perdón en esa carta, no recuerdo que paso con esa carta pero ahí decían tantas cosas que me hicieron llorar. Al día siguiente no crucé miradas con él, y estaba muy deprimida.

Al salir del colegio me fui directamente a mi casa, no había nadie en casa y encendí el computador. Al entrar en mi Facebook me di cuenta de que tenía un mensaje, sabía que era de él y abrí el mensaje, estaba muy contenta hasta que vi ese "TERMINAMOS".

Capítulo 5

En ese momento sentí un dolor tremendo en el pecho y de repente ya estaba llorando desesperadamente sin saber qué hacer, no entendía porque me termino, apague rápidamente la computadora, me fui a mi habitación tome mi chaveta y me corte en las muñecas y las piernas, una y otra vez pase la cuchilla por mi piel, con lágrimas en los ojos y con mil dudas trate de eliminar mi dolor psicológico con dolor físico al darme cuenta mis brazos y piernas estaban ya muy ensangrentados, inmediatamente me detuve y me recosté en mi cama donde permanecí horas. Sentía como si algo en mí se hubiera muerto. Me mantuve pensando en eso toda la noche, tenía tantas preguntas que no me podía responder yo sola, estaba confundida e impactada.

Al día siguiente al llegar al colegio no sabía cómo actuar, me sentía extraña ni siquiera pude mirarlo. Después de un día trate de engañarme a mí misma con la idea de que solo sería por unos días y que otra vez regresaríamos, creía que me termino por lo que paso días atrás con la consejera, pero al parecer no fue solo eso.

Tres días después de haberme terminado sucedió algo que me cambio por completo. Era un viernes mientras teníamos la clase de educación física el licenciado nos puso en grupos y Dennis y yo estábamos en el mismo grupo, era practica de básquet y teníamos que estar con pantaloneta y camiseta así que todos nos cambiamos, al estar listos todos hicimos una fila y tomamos el balón comenzamos a hacer ejercicios yo no pude hacerlos bien estaba desanimada y al terminar la practica me fui a sentar, me quede sola durante un momento hasta que me di cuenta que Dennis estaba sentado a mi lado, no sabía que decirle, el comenzó a hablarme cariñosamente, me abrazo y repentinamente volví a sentir esa felicidad pero no podía dejar que él se acercara mucho ya que las cortadas me dolían así que trate de apartarlo un poco, de repente me pregunto:

-¿Qué te sucede?

- No es nada- dije rápidamente y le sonreí.

- Déjame ver tus brazos- me dijo.

Inmediatamente hice caso levante la camisa negra que tenía puesta y le deje ver pocas de las cortadas que tenía, él sonrió y me mostro sus muslos, estaban cortados, le enseñe mis muslos también y no dijo nada, solo me abrazo al terminar la clase Gabriela y Dayana que eran mis "amigas" me llamaron y fui con ellas, estaba muy feliz de que el otra vez se acercara a mi pensé que todo sería mejor, obviamente esa felicidad me

duro pocos minutos.

Al ir con mis "amigas" a la cafetería fuimos a comprar jugos y al terminar Gabriela me dijeron:

-Nosotras tenemos que ir a otro lugar, tú puedes ir al curso te alcanzamos luego.

-Yo también voy- dije.

-No es que tú no puedes ir- me dijo Gabriela.

-¿Por qué no?- dije confundida e insistente.

-¡MIRA! Ahí están- dijo Dayana

- Rápidamente mire en la dirección que indicaba, para saber que vio, no debí dirigir mi mirada a aquel sitio, pues lo que vi me cortó mucho más que cualquier cuchilla.

Era él, estaba ahí sentado en la parte más baja del colegio, no estaba solo claro, estaba con una chica a su lado a la cual estaba a punto de besar cuando yo lo vi, lo único que hice fue quedarme ahí parada, no sabía qué hacer, el tiempo se había parado, me quede petrificada.

Recuerdo perfectamente ese dolor que sentí en ese instante, fue sorprendente como pude sentir que mi corazón se rompió completamente y cayó al suelo, mi alma se había desvanecido y mi respiración se detuvo. Y yo solo me quede parada ahí unos segundos pero parecía que no pasaron segundos sino horas.

Cuando reaccione, me di cuenta de que mis lágrimas cayeron al piso y mi corazón totalmente roto también, y solo me di vuelta y salí corriendo desesperada sin saber qué hacer, sin saber a dónde ir.

Termine llegando al curso y al ver a mis compañeros desesperadamente trate de buscar una chaveta, nadie me la dio, entonces solo tome un esfero y lo rompí, me corte con la parte rota del esfero con tanta ira, furia y tristeza, nadie me detuvo solo se quedaron mirando.

Haberme cortado no fue suficiente, sentía mucho dolor aun y no solo dolor físico, así que lo que hice fue correr, quería olvidar lo que vi.

Llegue nuevamente al lugar donde lo vi, no sé porque regrese ahí, tal vez fue para pensar que lo imagine todo pero no fue así ya que vi que Gabriela y Dayana diciéndole que le había visto y que se esconda, me lastime otra vez y solo me mantuve inquieta dando vueltas por todo el lugar, y luego me dirigí otra vez a ese lugar y pude observar que estaba

alado de ella caminando tranquilamente, me fui nuevamente, perdí la noción del tiempo y cuando menos lo pensé él estaba detrás de mí, lo único que hice fue salir corriendo no quería verle y me senté en las gradas de la cancha donde mis amigas: Marjorie, Jocelyn, Jessica, y Jennifer estaban jugando básquet, al verme ahí sentada llorando ellas suspendieron su actividad y rápidamente se acercaron y me preguntaron todo lo que sucedió, se los dije y Marjorie me abrazo y me dijo tantas cosas que ya no las recuerdo, era ya hora de volver a clase y Marjorie dijo que no entre porque estaba mal y así solo iba a llorar en clase y no sería bueno.

Hice caso y me dirigí con ella al mismo lugar donde él se estaba besando con esa chica la cual era amiga de Gabriela. Nos sentamos en el césped y empecé a llorar más, ella me abrazo y me consoló, ella si era una buena amiga aunque no fuera tan dedicada en los estudios era muchísimo mejor amiga que Gabriela la cual era una de las mejores del curso.

No podía entender como pero junto a ella me puse mejor y cuando estábamos a punto de irnos nos dimos cuenta de que Dennis tampoco entro y estaba hablando con el licenciado de lenguaje un poco desesperado. Nos quedamos ahí sentadas y antes de que comenzara a llorar otra vez Marjorie, me lanzo un poco de césped para hacerme olvidar eso, comenzamos a lanzarnos el césped y por un momento todo mejoro y comencé a reír de nuevo.

Al terminar clases volvimos para llevarnos nuestras mochilas pero la licenciada aún seguía ahí y si entrabamos nos iba a poner fuga y entonces Jocelyn, Jessica y Jennifer salieron con nuestras mochilas encubriéndonos.

Nos fuimos a nuestras casa y me di cuenta de que ellas si eran mis amigas, no como las demás. En la tarde pensé un poco en lo sucedido pero ya no llore y no dolía tanto, gracias a ellas estaba mucho mejor.

Pasaron muchas cosas luego de lo sucedido, paso un tiempo y esos ocho meses que pase a su lado me dolían, no sabía que pensar, yo había cambiado ya no era la misma, me dejaron de importar muchas cosas además de mis supuestas "amigas", a ellas no les volví a dirigir la palabra, los días pasaban y yo empeore, lloraba en las noches me sentía muy mal, de alguna manera trate de engañarme a mí misma pensando que él se sentía como yo, que le estaba sucediendo lo mismo que yo, y que por esa razón regresaría pronto, en el fondo no sabía que creer solo eran mentiras para hacerme sentir mejor a mí misma.

Mi vida se convirtió en un desastre, mis amigas me ayudaban a salir a caminar, a alejarme del tipo que me destrozó, funcionaba unos momentos pero al regresar a clase todo se derrumbaba, no ponía atención y solo me la pasaba sentada en mi pupitre con la mirada hacia abajo, y

cubriendo mi alrededor con mis brazos, me ponía a rasgar la madera del pupitre con mis uñas, para no lastimarme con cuchillas en la piel, no me volví a bajar en el parque donde nos veíamos por mucho tiempo.

Veía el mundo de una forma oscura, y me ponía a esperar en la pared de la salida del aula en las mañanas, no me movía, miraba fijamente a un punto en el paisaje, no me importaba si hacia viento, llovía o había sol, solo me paraba ahí hasta que las clases empezaran, no decía ni una sola palabra, volví a ser como antes.

Un día me decidí a cortar algo de mí ya que cuando pierdo algo importante en mi vida, cortó algo importante para mí.

Esa misma tarde le pedí a mis padres que me llevaran al estilista, y efectivamente lo hicieron, llovía mucho y pedí que me cortaran el cabello, me lo cortaron muy bajo, como yo quería, mi cuello quedo totalmente descubierto, y hacia mucho frio, mi madre al verme me miro extraño y dijo que se arrepentía.

Al siguiente día me fui al colegio, y al llegar todos me miraban extraño, estaba acostumbrada a esas miradas, pero me incomodaban, entre al aula y me senté en mi pupitre, el me miraba, de una forma extraña, y como preguntándose ¿Por qué haría tal cosa?, sentía su mirada sobre mí y lo único que hice fue agacharme y cubrir mi cuello.

Ese mismo día mis amigas me llevaron a caminar y una de una de ellas me dijo que parecía un coco. Todas nos reímos, y decidieron ponerme el apodo de "coco", no me molestaba, y las cosas con Dennis parecían ir mejor, no mejore mucho pero me sentía un poquito mejor, pero las cosas no mejoraron para mí, todo lo contrario todo empeoro, pues enferme....

Me venían dolores constantes a la cabeza, los dolores empezaban todos los días alrededor de las nueve de la mañana, era horrible el dolor, una vez que comenzaba no se detenía hasta el otro día al despertar, pero volvía q empezar a la misma hora, esos dolores me dejaban llorando todo el día, casi sin poder moverme, al regresar a casa solo me acostaba llorando del dolor interminable que sentía, pues era desesperante, era peor que tener un infierno en la cabeza, tenía miedo todas las mañanas de que el dolor regresara, lo hacía, y a ese dolor no podía acostumbrarme, mis padres empezaron a preocuparse y me llevaron al doctor, falte algunos días, una semana tal vez, me llenaron de medicamentos, y me calmaban pero no detenían en la totalidad mi dolor, mejore un poco así que mi madre dijo que al siguiente día debía ir al colegio, dolía, pero no mucho, así que acepte, al siguiente día mi madre fue conmigo para justificar las faltas de los días que no fui, ese día teníamos educación física, y fui con el uniforme y me puse una chompa celeste ya que hacia frio, me dolía pero trate de ir, mientras mi madre justificaba las faltas yo fui a dejar mi mochila al aula y salí, al llegar al lugar donde estaba mi

madre me dijo que ya había justificado, y mi tutora me dijo que si realmente me sentía bien, yo dije que estaba algo mejor pero no totalmente bien, ella dijo que si no estaba bien aún no fuera, ya que si me volvía a sentir mal sería un problema, mi madre me dijo que trajera mi maleta, así que fui a traerla y al entrar al curso, las chicas me miraron y murmuraban, una de ellas me dijo que había pasado algo esos día que estuve ausente, enojada del dolor grite que me dijera que era lo que paso, ella me dijo

-La Lizbeth se besó con el Dennis...

Sin escuchar más y con esas palabras en mi cabeza tome mi maleta rápidamente puse mi capucha y salí corriendo, había muchos en mi camino y los empuje, estaba llorando, y solo corrí a donde estaba mi madre, ella pregunto si dolía mi cabeza mucho más, respondí que sí, y nos fuimos, lloraba pero no era del dolor de la cabeza, sino por otra razón, falte más días y poco a poco me cure, al regresar, no mire a nadie y me senté, me destrozo de nuevo.

El tiempo paso y seguí así, el año lectivo estaba por acabar y me tuve que quedar a las clases de recuperación, el primer día de las clases de recuperación, las chicas me dijeron que él había ido a verme, me desespere pero no hice nada.

Al salir a vacaciones fui de viaje a muchos lugares, uno de ellos fue la playa, pero fui con mi tía y mi prima, nadie más fue, todo era hermoso pero no estaba tan feliz, también visite a mi familia y en ese viaje algo paso conmigo pues uno de esos día mis tíos nos invitaron a mi madre y a mí a su casa y mi abuela también fue, estuvimos unas horas ahí, y nos invitaron a pasar la noche, debía regresar a la casa a llevar unas cosas y mi abuela me acompaño, ella estaba delante mío, y por un instante mi corazón dolió fuertemente dejándome sin respiración y movimiento, no me moví un momento pero dolía mucho, me impacte ya que no sabía qué hacer, no dije nada a mi abuela y seguí despacio, pero el dolor seguía ahí, no podía respirar muy bien, al regresar con mi madre le conté lo sucedido, no mostro interés y siguió en lo suyo, trate de olvidar lo sucedido y no preocuparme, al final regresamos y pase otro tiempo en la casa de mi tía.

Unos días antes de volver a clases me entere por Facebook que nos habían cambiado de curso a todos los paralelos y mis amigas ya no estaban conmigo, yo me quede en el mismo curso con tres compañeros hombres y ninguna amiga los demás de los diferentes paralelo que no conocía, tenía miedo pero no mostré lo que sentía.

El día de volver al colegio me encontré sola, rodeada de personas que no conocía y de idiotas que molestaban, no hable con nadie y solo me senté, permanecí así por cerca de un mes, hasta que mis compañeras me juntaron y hablaron conmigo, había otra chica que se parecía a mí, su

nombre era Belén, ella tenía un amigo pero no hablaba con nadie que no fuera él y otra chica que venía a verla todos los días en el receso, hablamos un poco todas las chicas y ella se portaba indiferente con las chicas, después de unos días hable con ella, resulto que teníamos cosas en común, estaba realmente interesada en ella ya que nunca había conocido a alguien un poquito similar a mí, nos hicimos amigas, y la quería muchísimo.

No cambie mucho, y me encantaba dibujar, realmente me encanta, tenía muchos dibujos de anime ya que soy fanática del anime. Uno de esos días mientras dibujaba un compañero mío se acercó y vio que estaba dibujando, se paró a un lado mío y dijo

-Tu eres de las mías

Me sorprendí mucho y solo me agache pues soy tímida, me puse a pensar en lo que trato de decir y me sentí feliz, el chico que se acercó a mí se llamaba Alexander pero le llamábamos Alex, él tenía un amigo que se llamaba Jimmy, descubrí que les encantaba el anime como a mí y me alegre muchísimo, uno de esos días Dennis me mando un dibujo de un anime ya que a él también le encanta, estaba feliz, pensé en mostrarles el dibujo a Alex y a Jimmy, les gusto y me puse a buscar el anime que era y descubrí que se llamaba Tokyo Ghoul y se los dije y lo vimos, nos volvimos amigos, poco a poco Belén también se volvió amiga nuestra y le impulsamos a que viera anime, les recomendé un anime que se llamaba Clannad y era muy triste, nos volvimos mejores amigos, todos los días jugábamos y la pasábamos bien.

Al pasar un tiempo un día uno de los amigos de Dennis me dijo que él quería volver conmigo, me dijo que le respondiera y dije que sí, parecía que todo estaba bien para mí, tenía mejores amigos y al chico que amaba.

Ese día mientras esperaba el autobús él se acercó y me llevo aun parque y me pidió personalmente que saliéramos de nuevo, acepte y luego me fui, parece simple pero estaba realmente feliz.

Todos los días iba a verlo en la parte de abajo del colegio y lo esperaba ahí, pasábamos todas las mañanas juntos, en los recesos también, todo estaba bien, hacíamos locuras con mis amigos, reíamos a cada rato con nuestras caídas y ocurrencias, los días de lluvia Belén y yo nos parábamos bajo un chorro de agua y nos bañábamos con ropa ahí, cuando llegábamos al curso totalmente empapadas nos sacudíamos como perros y mojábamos a los demás, corríamos alrededor del curso, todo era bueno, uno de esos días mientras teníamos clases Belén me hizo caer en la granja y la falda se me alzo ya que mis pies quedaron hacia arriba y por suerte llevaba un short, ella no podía parar de reír al verme avergonzada

y enojada.

Otro de esos buenos días mis mejores amigos, Alex Jimmy y Belén me llenaron la boca con lodo, fue realmente gracioso ya que nos ensuciamos mucho, fue muy agradable estar con ellos todos los días, mis días junto a Dennis también eran los mejores que podía tener ya que él se comportaba muy bien conmigo, todos los días me acompañaba cerca de mi casa, porque quería pasar más tiempo conmigo, yo tenía que ir rápido a mi casa ya que si no lo hacía mi celular empezaba sonar, tenía que apresurarme y él me hacía caminar lento junto a él, yo debía apresurarme pero no me dejaba por lo cual tuve algunas discusiones con mis padres por la hora a la que llegaba a casa.

Él era realmente pervertido una vez que lo conocí bien, soporte todo eso de el uno de esos días quería hacer algo indebido y no lo hice pues me moleste, él comenzó a comportarse extraño y yo todos los días lo esperaba y no llegaba, hasta que un día él se acercó a mí mientras era receso, era un 12 de mayo y estaba soleado yo estaba viendo como los chicos jugaban futbol, él se paró en frente de mí y me dijo:

- No podre estar contigo por un tiempo, lo siento... Terminamos,

Me quede sin habla, anonadada, mi mundo se paró, me pregunte el porqué de ese comentario, él estaba a punto de poner su cabeza en mi hombro pero yo retrocedí, se quedó mirándome y yo solo que quede sin decir nada, él miro atrás de mí y se dio cuenta de que sus amigos le hacían señas para que se fuera, él me miro nuevamente y dijo:

-Lo siento, debo irme, chao.

Yo lo único que le pude decir fue un Adiós, inmediatamente me puse a llorar y Belén y su novio me miraron, se acercaron a mí, y preguntaron qué paso, yo con lágrimas en los ojos dije.

-Se fue...

Me fui llorando y me senté en el curso, llore toda la tarde y una de mis compañeras llamada Mónica me consoló, ella fue mi mejor amiga antes de conocer a Belén, y me hizo escoger entre las dos, elegí a Belén y ella se enojó, pero ese día me consoló y no sabía qué hacer, solo seguí llorando y las chicas se acercaron a mí, me decían que sonriera, me secaba las lágrimas pero inmediatamente comenzaba a llorar, no podía parar, luego de acabar las clases Belén me invito a el parque de juegos, estaba tan mal que dije que no pero luego reflexione un poco y dije que iría, me llevo con ella y nos subimos a tantos juegos que se me quito un poco la tristeza.

Me olvide nuevamente de él y Belén y yo salíamos a todas partes y un

receso paso algo vergonzoso que no olvidare.

Al salir al receso nos dirigíamos a la parte baja del colegio, me dieron ganas de ir al baño así que le dije que me acompañara, todos los baños estaban ocupados y solo había uno entreabierto, pensé que nadie estaba ahí sí que empuje la puerta para entrar y al abrir la puerta me di cuenta de que un chico estaba dentro, accidentalmente vi algo que no debí ver, me sonroje inmediatamente y enojado el chico cerró la puerta, y yo me quedé sorprendida, belén no dejaba de reír y grito que le contaría a Alex y a Jimmy, cuando reaccione ella ya había estaba corriendo hacia el curso y yo le seguí para que no cotara lo sucedido, la risa nos invadía a ambas y al llegar, antes de que dijera algo a todo el curso le tape la boca por detrás y la encerré en el baño del curso que no era disponible para nosotros, ella gritaba desde dentro que la estaba violando y no parábamos de reír al abrir la puerta ella gritaba que quería violarla y todos nos miraban como si estuviéramos locas, ella quería salir corriendo a contarles pero se cayó cuando la sujete y al no tener fuerzas me senté en su espalda y reímos muchísimo, al final les contó lo que paso y nos reímos los cuatro.

Capítulo 6

Las cosas fueron distintas con mis amigos, nos volvimos muy cercanos y todo iba bien, un día mientras estábamos en clase de educación física, el licenciado nos dijo que el último parcial debíamos presentar una coreografía, nos alegramos y empezamos a formar los grupos, como siempre los cuatro formamos un grupo pero nos faltaba una persona así que agregamos a una de nuestras compañeras al grupo, todos los días nos reuníamos en la casa de Alexander para formar bien la coreografía, al final la formamos y nos presentamos, todo salió bien, pasamos muy bien el rato juntos.

En siguiente curso no nos tocó juntos a todos, a Jimmy y Belén les tocó en el paralelo A mientras que a Alex y a mí nos tocó en el B, fue extraño que eso pasara pero el primer día de clases nos encontramos en el edificio principal del colegio. Yo llegué primero y luego Alex, Jimmy llegó después y al final Belén, que estaba acompañada de otra chica que había visto unas cuantas veces en el curso de Dennis el año pasado.

Al verme Belén, inmediatamente se acercó a mí, sacó una correa para golpearme y yo corrí pues recordé que antes de mi cumpleaños ella dijo que me golpearía el primer día de clase, también unos días antes de salir a las vacaciones de verano ella y su novio me llevaron a comer pizza, me encerraron en el baño, me taparon los ojos al dejarme salir y me llevaron a la mesa, me sentaron y me dijeron ¡Feliz Cumpleaños! Mientras sonreían, me sentí tan feliz ya que nunca nadie había celebrado mi cumpleaños ya que es durante las vacaciones y eso fue realmente sorprendente.

La pizza decía ¡Feliz cumpleaños coco! Y estaba escrito con salsa de tomate y mayonesa, además pusieron orégano en algunas partes y se veía realmente hermoso, me pidieron que le diera una mordida a la pizza y lo hice, ellos aplastaron mi cabeza en la pizza y luego rieron, mi rostro estaba repleto de salsa y mayonesa, me ardían mucho los ojos y todo estaba de color blanco medio rojizo, no podía ver, ellos se reían y yo también, pero no podía casi respirar, me desesperé un poco, me sequé y me quedé como una hora sin poder ver y respirar muy bien, fue un gran cumpleaños en el colegio, pero ese día realmente no había nadie, así que ella me prometió darme de correazos el primer día de clase y lo cumplió.

Me persiguió y al final me dio como tres correazos, la inauguración comenzó y al terminar Alex y yo corrimos a buscar asientos en nuestro curso, al darnos cuenta, habían cambiado los carteles de los cursos y nosotros dos estábamos en el paralelo A y no en el B, salimos riéndonos y corriendo de ahí mientras nos miraban raro, luego fuimos a nuestro paralelo y nos quedamos sin asiento, fue graciosísimo ya que el primer día ya habíamos quedado mal, pasaban los días y todo iba bien, pero

Alexander se quería cambiar de paralelo ya que siempre había estado con su amigo Jimmy y no quería dejarlo solo, al final terminó cambiándose de paralelo y ahora los tres estaban juntos y yo estaba sola, mi amiga Jocelyn estaba en ese paralelo y me llevaba con ella en clase, en los recesos iba al paralelo de Alex Jimmy y Belén. Y uno de esos días en los que ya estaba aburrida de estar sola esa chica que estaba el primer día al lado de Belén me habló, y yo le hablé, nos hicimos amigas, ella es realmente muy buena, ella ahora mismo es mi mejor amiga y se llama Erika, hay otra chica también que es mi amiga y se llama Nataly.

Belén cambió mucho y ya no pasaba tiempo conmigo y pasaba con su novio, está bien porque de todos modos algún día me iba a ignorar.

Un tiempo Dennis me pidió que regresáramos y yo acepté dudosamente, nos veíamos todos los días, todo volvió a ser como antes, pero él no cambió, seguía siéndome infiel, como en aquel día de su cumpleaños.

Un 5 de diciembre me arme de valor y le di un regalo hecho por mí, soy tímida y me costó mucho trabajo dárselo, pero terminé haciéndolo, ese día también pase en el receso con él, junto a sus compañeros, cosa que no haría pero como era un día especial me arriesgué, quedamos en ir juntos en el bus ya que también tenía un regalo más para él.

A la salida, el novio de Belén se acercó a mí y me llevó corriendo a comprar salchipapas, me reusó pero él me llevaba sujeta de la mano como queriendo impedir que viera algo y le dije:

-Oye Sebastián espera, hoy tengo que ir con Dennis en el bus, suéltame por favor, debo darle un regalo...

-Ya lo verás luego te lo prometo, solo acompáñame a comprar y volvemos enseguida

-Ahhh, no me vas a soltar así que está bien pero date prisa que es importante

-Sí, si...

Me llevó al otro lado del parque y mientras cruzábamos la calle él repentinamente paró y me dijo:

-Por favor, no mires hacia allá, no te gustará lo que verás

-¿Qué? ¿De qué hablas?

-Tu solo no mires...

Hice caso omiso a su advertencia y al mirar me fije que Dennis estaba abrazado a una chica, casi besándola y su amigo Kevin estaba ahí, estaban todos felices y yo solo me quede mirando y no dije nada, ya no era sorpresa pero me enoje, y solo camine y el idiota de Sebastián me siguió tartamudeando dijo:

-D-debe ser una confusión... no, no es lo que parece....

Solo camine y le respondí que ya no era sorpresa y que se apurara en comprar porque había algo de suma importancia que debía hacer.